

Beschluss des Landrats vom 10.09.2020

Nr. 513

1. Begrüssung, Mitteilungen 2020

2019/800; Protokoll: gs, ble

- Begrüssung

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) begrüsst zur Sitzung und bittet um die Beachtung der Corona-Regeln.

Entschuldigungen

Es liegen keine Abmeldungen vor.

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Am Vormittag ist Regierungspräsident Anton Lauber entschuldigt wegen einer ausserordentlichen Sitzung; er kommt nach der Mittagspause.

Parlamentarische Gruppe Kultur

Die landrätliche Gruppe Kultur freut sich, die Landratsmitglieder zu einer Führung durch das Museum Laufental, wo derzeit eine Ausstellung zum Kantonswechsel des Laufentals im Jahr 1994 gezeigt wird, und zur Besichtigung der barocken Katharinenkirche nach Laufen einzuladen. Der Anlass findet am 17. November 2020 statt. Anmeldeschluss ist der 10. November. Die Einladung wurde per Mail zugestellt, und sie ist auch in der Mobilen Sitzungsvorbereitung abgelegt. Die Einladung ging auch an die Mitglieder des Grossen Rates; es bietet sich also die Gelegenheit zum Austausch. Bei Fragen stehen Franz Meyer und der Redner gerne zur Verfügung.

Austausch Gleichstellungspolitik

Auch dieses Jahr findet für die interessierten Landrätinnen und Landräte wieder der regelmässige Austausch zur Gleichstellungspolitik statt. Corona-bedingt wird er nicht wie sonst an einem Landratstag über Mittag durchgeführt, sondern erstmals als Webinar. Der Austausch dreht sich diesmal ums Thema «Berufswahl und Geschlecht» und findet am Donnerstag, 15. Oktober, um 17 Uhr statt. Die Einladung wurde per Mail versandt. Man kann sich auch auf diesem Weg anmelden, damit man rechtzeitig den Link für das Webinar zugeschickt bekommt.

FC Landrat

Der FC Landrat hat letzten Freitag seinen ersten Match für dieses Jahr ausgetragen. Dabei hat unsere Mannschaft auf dem Rheinacker im Kleinbasel gegen den FC Grossrat Basel-Stadt souverän mit 3:1 gewonnen [Applaus] und ist nun seit rund 13 Monaten ungeschlagen. Herzlichen Glückwunsch! – Der FC Landrat trägt dieses Jahr noch einen Match aus, und zwar am Freitag, 16. Oktober 2020 am Abend auf dem Sportplatz Bubendorf gegen die vereinigten Veteranen des FC Bubendorf und des FC Oberdorf. Spielerinnen, Spieler und Fans sind herzlich willkommen. Anmeldeschluss ist der 8. Oktober.

Begrüssung von Gästen

Um 11 Uhr begrüsst Landratspräsident Heinz Lerf ganz herzlich das Büro und die Fraktionspräsidien des Landrats aus dem Kanton Glarus in der Landratsdebatte. Es sei seit Langem der erste –



hohe – Besuch im Landrat; das freut den Landratspräsidenten besonders. Die Delegation unter der Leitung von Landratspräsident Hans Rudolf Forrer besucht heute das Baselbiet – am Vormittag ausnahmsweise auf städtischem Boden. Trotz der besonderen Umstände ist zu hoffen, dass der Einblick in die Arbeitsweise des Baselbieter Parlaments für die Delegation interessant ist. Nach einem Fototermin und gemeinsamen Mittagessen mit der Geschäftsleitung des Baselbieter Landrats wird sich die Gruppe am Nachmittag in die Römerstadt Augusta Raurica begeben und auch die Rheinsalinen in Schweizerhalle besuchen. Dazwischen eine Rheinschifffahrt inklusive einer Schleusenpassage nach Augst. Landratspräsident Heinz Lerf wünscht der Glarner Delegation viele gute Eindrücke und viel Vergnügen an der Landratssitzung und später auf der Tour im schönen Baselbiet. Herzlich willkommen! [Applaus]

 Begründung der persönlichen Vorstösse Keine Wortmeldungen.